
令和２年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月8日 60分 自民 1 災害対策について

(火） 代表質問 (1) 「情報の収集・伝達」の課題と対応策は何か

午前10時 小倉利昭 (2) 「避難体制・避難場所運営」の課題と対応策は

議員 (3) 「停電対策」の課題と対応策は

(4) 「断水、ごみ処理対策」の課題と対応策は

関連質問 1 災害対策について
中野修
議員

(1) 避難所の開設・運営について（新型コロナウイルスの
感染防止対策）

(2) 九十九里有料道路（波乗道路）アンダーパスの囲み堤
防と中央海岸の扉について

(3) 津波避難施設について

関連質問 1 災害対策について

小金井勉 (1) 今後の災害対応について

議員 (2) 小中川、金谷川の整備・進捗状況について

9月8日 60分 創政 1 教育、子育て行政について
(火）

午前11時
代表質問
北田宏彦

(1) 「GIGAスクール構想の加速による学びの保障」の取り
組みについて

議員 ① 家庭でも繋がる通信環境の整備について

② 指導体制について

2 道路・水路の維持管理について

(1) 笹塚地区の農業用水路の維持管理状況について

(2) 水路機能の見直しについて

3 防災対策について

(1) 大網駅周辺の浸水対策について

① 小中川上流部の整備計画の進捗状況について

② 金谷川整備工事の進捗状況について

(2) 永田駅周辺の浸水対策について

① 赤目川整備工事の進捗状況について

(3) 洪水ハザードマップの見直しについて

① 策定基準および進捗状況について

4 商工観光行政について

(1) 今夏の白里海岸への来遊者の状況について

5 市長事務報告より

関連質問 1 教育、子育て行政について
森建二
議員

先日、「子育て交流センター」がオープンし、市内子
育て支援事情は1ランクアップしたと考える。

(1) 子育て交流センターについて

(2) GIGAスクール推進に向けて

(3) 小中学校の修学旅行について

3 防災対策について

現在、全国で感染症の拡大が言われている。また、昨
秋の台風による大雨の被害は、今年にも不安の影を落
としている。市民の安心、安全のため、以下伺う。

(1) 市役所における新型コロナ感染症対策

(2) 防災井戸について
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(3) Wi-fi環境の整備について

4 商工観光行政について

財源が厳しい中、市内商工業の活性化は、行政事務の
現場ではコストや人員の削減を求められ、同時にサー
ビス拡充も求められる。ICTの導入を含めた効率化は必
須となっている。今後の行政事務をより良いものとす
るため以下伺う。

(1) 市内観光業の状況

(2) 「感染防止対策認証」等の導入はいかがか

5 市長事務報告より

9月8日 60分 公明党 1 防災行政について

(火） 代表質問 (1) 防災・減災対策について

午後1時 秋葉好美 ① 昨年の災害による課題について

議員 ② 金谷川河川の進捗状況について

③ 小中川の整備計画について

(2) 水防活動について

① 水防活動の内容について

② 小中川・南白亀川水位計について

(3) 土砂災害について
① 土砂災害警戒区域や土砂災害特別警戒区域の方の避難

訓練での参加状況と課題について

② 土砂災害による避難のあり方について

関連質問 1 防災行政について

引間真理子 (1) 防災ラジオについて

議員 (2) 避難所開設キットについて

(3) 防災出前講座について

(4) 防災用品について

関連質問 1 防災行政について

上代和利 (1) 感染症対策を想定した避難所のあり方について
議員 (2) 市内の福祉避難室の運営状況について・今後の対応に

ついて
(3) スマホで見られるハザードマップの導入について

(4) マイタイムラインを活用して防災計画の策定について
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